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(J - 11131 der Bcil~gcn zu den Slcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag.Cordula Frieser 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Du~chführung der Einkommensteuerveranlagung 1989 und des 

Lohnsteuerjahresausgleichs 1989 mittels elektronischer 
Datenverarbeitung 

Nach Auskünften einzelner Finanzämter ist es bei der Durchführung der 
Einkommensteuerveranlagung 1989 und des Lohnsteuerjahresaus-
gleichs 1989 mittels elektronischer Datenverarbeitung zu Verzögerungen 
gekommen. Die Einkommensteuerveranlagung mittels EDV ist angeblich zum 
Stand Anfang April noch immer nicht funktionstüchtig. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e 

1) Ab welchem Zeitpunkt werden voraussichtlich die programm
technischen EDV-Fehler bereinigt sein? 

2) Wie wird der zu erwartende Rückstau an Akten bei der Durchführung 
der Veranlagung bewältigt? 
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3) Welche Maßnahmen haben Sie gesetzt, daß es nicht zur Benach
teiligung von Steuerpflichtigen kommt, etwa dadurch, daß aus der 
Veranlagung bzw. aus dem Jahresausgleich resultierende steuer
guthaben verspätet rückgezahlt werden? 
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